



Comunicado 379

Ciudad de México, 28 de septiembre de 2018

CONMEMORA IPN 50 ANIVERSARIO DEL 2 DE OCTUBRE

- ***El XXXVI Consejo General Consultivo de la institución aprobó izar a media asta la Bandera Nacional***

Como un homenaje a los caídos y participantes del Movimiento Estudiantil de 1968 y en particular a los politécnicos fallecidos, el próximo martes 2 de octubre en todas las escuelas, centros y unidades del Instituto Politécnico Nacional (IPN) se izará la Bandera Nacional a media asta.

Para conmemorar el 50 aniversario de este hecho que cambió el curso de la historia de México, la XII Sesión Ordinaria del XXXVI Consejo General Consultivo del IPN declaró día inhábil, por única ocasión, el próximo martes 2 de octubre.

Asimismo, el Director General del IPN, Mario Alberto Rodríguez Casas, anunció que el próximo 2 de octubre acudirá a la Cámara de Diputados, en representación de la comunidad politécnica, para atestiguar en Sesión Solemne la develación de la inscripción en el muro de honor del recinto legislativo en letras de oro de: El Movimiento Estudiantil de 1968.

El Cronista Politécnico, publicación del Decanato del IPN, dedicará un espacio a este acontecimiento histórico y con la participación de la comunidad estudiantil, se elaborará un periódico mural en el Casco de Santo Tomás.

Finalmente, los presentes de la XII Sesión Ordinaria del XXXVI del Consejo General Consultivo guardaron un minuto de silencio en memoria de las víctimas del 2 de octubre, particularmente a los politécnicos que lo integraron y a quienes perdieron la vida en este movimiento.

--o0o--